

1904: Gründung

Geschrieben von: Philip Rühl

Donnerstag, den 01. Januar 2004 um 14:32 Uhr -

An der Gründungsversammlung am 1. August – einem angenehm warmen Sommerabend – nehmen 20 „Mann“ teil. Laut Beschluss beträgt der monatliche Beitrag 20 Pfennig. Schon am 11. September findet das erste Preiskegeln statt und es wird ein neues Mitglied aufgenommen. Nähere Ausführungen über die Kegelbahn, ihren Standort, Holzzahl, Preise usw. sind nicht protokolliert. In der Neujahrsnacht erfolgt eine Verlosung von 24 Gegenständen. Ein Teil des Erlöses ist für die Klubkasse bestimmt.